



～富田っ子 みんな ダイヤモンド(かがやく)

富田っ子だより

第20号

富田小学校 学校通信

令和6年12月20日(金)

◇23 日で 2 学期終了 ～みんなよくがんばりました！～

保護者の皆様、地域の皆様、2 学期も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

✦きらりと光る「富田っ子」のよい姿 (ほんの一部) みんなダイヤモンド！

本当に素直で、友だち思いの子どもたちです。

また来校のお客さんに気持ちのよい挨拶ができる子どもたちです。

登下校

- ・特に登校する態度は、班長中心に整然と、そして安全優先に登校できていると思います。
- ・「おはようございます」「さようなら」「ありがとうございます。」と挨拶ができる子が多い。

学校生活

- ・校内の掲示物などにいたずらが全くないこと。すばらしいです！！
- ・6年生など高学年が中心となって、委員会活動をやり遂げるだけでなく、主体的に、自主的に「学校をよくする活動」をしてくれていること。
- ・一人ひとりがそれぞれの持ち場で、そうじを頑張っていること。
- ・給食を「おいしいなあ」「生産者さん、調理員さん ありがとう」と感謝して食べることができること。



一生懸命、掃除です
←
給食ワゴンも整頓
されています →



さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。この機会に、お子様と学校生活を振り返るとともに、冬休みの過ごし方についてお話いただければと思います。お手伝いなどの役割を任せいただき、家族の一員としての自覚が持てる機会になればとも思っています。

◇冬休みの生活について

各学級でも学年に応じた指導をしましたが、下記の事項を参考に、健康と安全に気をつけ、有意義な冬休みにしてください。

- | | |
|-----------|---------------------------------|
| □家族の一員として | (学年に応じて、自分の役割・仕事で役立つ体験を) |
| □交通事故に注意 | (自転車に乗る際はヘルメットの着用、暗くなったらライトの点灯) |
| □不審者に注意 | (一人で出歩かない。暗くなるまでに帰る。危ないときは大きな声) |
| □外出の際は | (「だれと、どこへ、何をしに、いつ帰る」を告げてから外出) |
| □お金の使い方 | (むだづかいや、お金の貸し借り、大金を所持しての行動はしない) |
| □生活リズム | (始業式の前に、冬休みで乱れがちな生活リズムを戻す) |

◇冬休みの休校について

冬休みのうち、12月28日(土)～1月5日(日)は年末・年始の休校日です
(本校PFIの学校管理室も同様です)

学校が開いているのは、12月24日(火) 25日(水) 26日(木) 27日(金)
1月6日(月)、7日(火)です

どうぞよい年をお迎えください